



Se inicia Congreso Minero en Huanuni

Hoy será inaugurado, en Huanuni, el Décimonoveno Congreso Nacional de Trabajadores Mineros, que durará cuatro días. El acto inaugural está programado para las 18 horas. Asistirán aproximadamente 800 delegados de todos los sindicatos de la minería nacionalizada y privada.



NIÑA LIBANESA.- Beirut 20 (AP) - Rolla, una niña de cuatro años, hija de un soldado libanés, lleva una botella de agua frente al cuartel general libanés, en la demarcación entre los dos sectores de Beirut. La evacuación de la OLP comenzará mañana (Radiofoto AP)

En reunión de la COB Gobierno reiteró decisión de realizar elecciones en 1983

El gobierno reiteró ayer a una comisión de la Central Obrera Boliviana (COB) su decisión de realizar elecciones generales en abril de 1983, según el plan que se ha fijado por mandato de las Fuerzas Armadas de la Nación, cuando se registró el último cambio de gobierno.



ELECCIONES EN 1983.- El Subsecretario del Interior, Tcnl. Carlos Rivas, ratificó la decisión del gobierno de realizar las elecciones en abril de 1983. Rivas se reunió ayer con dirigentes de la Central Obrera Boliviana.

Lima vivió una noche de terror: apagón explosiones y saqueos

Por lo menos dos personas murieron y decenas resultaron heridas. Unos 120 internados se fugaron de una prisión de menores

LIMA, 20 (AP) - Por lo menos dos personas murieron y decenas resultaron heridas anoche en una violenta ola de terror que se extendió a los edificios vecinos siguió a la detonación. Un empleado de la tienda de ropa para hombres donde se registró la explosión, identificado como Antonio Trigueros, de 23 años, fue retirado en una ambulancia con el rostro ensangrentado.

La OLP cumplió exigencias israelíes para la evacuación de guerrilleros

El retiro comenzará hoy bajo la protección de fuerzas francesas

BEIRUT, 20 (AP) - La Organización para la Liberación de Palestina puso en libertad hoy a dos prisioneros israelíes y allanó el camino para que el retiro de los guerrilleros palestinos del sector occidental de Beirut, se inicie mañana bajo protección de fuerzas francesas.

con los israelíes, dijo que no obstaculizará el plan de retiro de la OLP. Gemayel es el único candidato a Presidente para reemplazar a Elias Sarkis, cuyo mandato expira el 23 de septiembre.

El gobierno decretó estado de emergencia en Lima y El Callao

LIMA, 20 (AP) - El gobierno decretó hoy el estado de emergencia en las provincias de Lima y El Callao para facilitar las operaciones de la Policía en la lucha antiterrorista, informó hoy el Primer Ministro, Manuel Ulloa.

Asamblea de la ONU considerará el caso de las Islas Malvinas

NACIONES UNIDAS, 20 (EFE) - Tras breve debate entre Gran Bretaña y la Argentina, entre los que hablan inglés y el resto del mundo, el Comité de los 24 sobre Descolonización acordó hoy remitir a la Asamblea General su documentación sobre las Malvinas para que considere la cuestión.

Detenciones en Chile

SANTIAGO DE CHILE, 20 (AP) - La Policía puso a disposición del Ministerio del Interior a 34 detenidos durante una marcha de protesta por la situación económica, mientras voceros oficiales afirmaron que se pondrán en ejecución nuevas medidas para tratar de superar la crisis por la que atraviesa el país.

No habrá elevación de tarifas en el transporte interdepartamental

Tampoco habrá aumento de tarifas en el servicio interprovincial

El Alcalde Municipal de La Paz, Alfonso Gosálvez, informó ayer que no habrá incremento en las tarifas del transporte interdepartamental ni interprovincial. Hubo posibilidad de una pequeña elevación pero gracias a la comprensión del sector del autotransporte, fueron normalizadas completamente las tarifas", afirmó.

Aclaración de la Junta de Comandantes: FF.AA. no fueron consultadas para suscribir contrato sobre La Gaiba

La Junta de Comandantes desmintió ayer una declaración del Gral. Carlos Meza en sentido de que la suscripción del contrato para la explotación de piedras semipreciosas en La Gaiba, habría sido consultada previamente con los altos mandos y las guarniciones militares.

Estaño: \$US 5,49 la libra

La cotización del estaño subió ayer a 5,49 dólares la libra fina, impulsada por una devaluación del dólar estadounidense en los mercados europeos de divisas.



ADiestramiento militar.- Managua, Nicaragua 20 (AP) - Hombres y mujeres nicaragüenses reciben adiestramiento militar tras atender a un llamamiento del jefe de las Fuerzas Armadas Sandinistas, Humberto Ortega Saavedra (Radiofoto AP)